



Casa Blanca acusa a republicanos de ‘vandalismo económico’: ¿A qué se debe la molestia?

Mientras los demócratas dicen que no van a negociar y empujarán un aumento al techo de la deuda, la Casa Blanca y los republicanos se hacen de acusaciones públicas.

La [Casa Blanca acusó a los republicanos del Congreso de “vandalismo económico](#) sin precedentes” el miércoles después de que un congresista de Arizona dijera que [Estados Unidos debería negarse a elevar el techo de la deuda](#), intensificando la batalla retórica sobre el límite de gasto.

El Gobierno aprovechó los comentarios hechos por Andy Biggs —un republicano de Arizona que dijo que no apoyaba aumentar el techo de la deuda— para acusar a los republicanos de arriesgarse a un incumplimiento que “hundirá innecesariamente al país en el caos económico, el colapso y la catástrofe mientras le da a nuestro competidores como China un impulso histórico”.

“Este presidente y el pueblo estadounidense no tolerarán un vandalismo económico sin precedentes”, dijo el portavoz de la Casa Blanca, Andrew Bates.

Biggs hizo los comentarios en un tuit el martes 17 de enero, en el que dijo que los demócratas deberían aceptar las consecuencias de los niveles de gasto federal.

La mayoría de los [republicanos, incluidos los líderes de la Cámara](#), han dicho que están dispuestos a aumentar el techo de la deuda, pero solo si los demócratas aceptan recortes significativos en el gasto federal. La Casa Blanca y los demócratas del Senado han dicho que no tienen intención de negociar sobre el tema.

El intercambio ejemplificó una escalada de la guerra de palabras sobre el techo de la deuda, un enfrentamiento que los economistas han advertido que podría generar confusión en los mercados financieros. Un enfrentamiento de 2011 sobre el techo de la deuda, un límite legal que restringe la capacidad del gobierno federal para pedir prestado, incluso para financiar el gasto existente, llevó a Standard & Poor's a emitir la primera rebaja de la calificación crediticia del gobierno estadounidense.

La secretaria del Tesoro estadounidense, Janet Yellen, dijo la semana pasada que el departamento comenzará a realizar maniobras contables especiales el jueves que permitirán que [el gobierno de Joe Biden](#) cumpla con sus obligaciones al menos hasta principios de junio.